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Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas vinte 

horas, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Sardoal, no Sala Polivalente 

do Centro Cultural Gil Vicente, em Sardoal, com a seguinte Ordem de Trabalhos: -------------  

Período Antes da Ordem de Trabalhos 

Intervenção do Publico 

Ordem de Trabalhos 

1. Aprovação da ata da sessão anterior; 

2. Informação do Presidente da Câmara, em cumprimento da alínea c) do nro. 2 do 

artigo 25º, da Lei nro. 75/ 2013, de 12 de setembro; 

3. Submissão do projeto de atualização do regulamento da Biblioteca; 

4. Proposta de Regulamento Municipal de Atribuição de Equipamentos de 

Teleassistência; 

5. Informação sobre a Situação Económica e Financeira Semestral-2022. 

Seguidamente procedeu-se à chamada, tendo-se verificado a presença dos seguintes 

deputados da Assembleia: ----------------------------------------------------------------------------------- 

Miguel Jorge Andrade Pita Mora Alves, Adérito Miguel Gaspar Garcia, Joana Marcos 

Barroso Ramos, Maria Aida Costa Batista, Joaquim António Lopes Serras, Rui Manuel 

Lourenço Valente, Marcelo Serras, Célia Maria Neto Dias, Rita Margarida Passarinho 

Navalho, César Filipe Gonçalves Marques, Paulo Jorge Falcão Lourenço, Adriano Chambel 

Grácio Martins, Vítor Júlio Outeiro Morais, Alcina Manuela Batista Pinto Cardoso Almeida, 

Luis Carlos Martins, Paulo José Casola Pedro, Dora Maria Lavrador dos Santos, Duarte 

Nuno Alves Batista. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes os Senhores Presidente da Câmara, Vice-Presidente e Vereadores, 

Pedro Miguel Lobato Duque e Patricia Susana André da Silva. -------------------------------------- 

Não esteve presente o Senhor deputado Fernando Vasco que antecipadamente justificou 

a sua falta. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DE TRABALHOS 

O Senhor Presidente da Assembleia teceu algumas considerações relativas ao 

associativismo, o qual se fez notar muito aquando das festas do concelho, estando bem 

vivo, puxando pelos políticos e dando ânimo para que desempenhem as suas funções, 

sendo apoiado por parte do município e das juntas de freguesia, enaltecendo o trabalho 

das pessoas que se dedicaram sem querer algo em troca. ------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Senhor deputado Adérito Garcia referindo-se às festas do concelho e as 

escolhas musicais que não resultaram no acréscimo de movimento esperado, podendo 

aprender-se para o futuro e analisar se as opções feitas estavam bem enquadradas no 

público-alvo que ia ficar depois do espetáculo do palco principal. --------------------------------- 

Referiu a falta de acompanhamento por algum guia, na caminhada realizada no domingo 

de manhã, questionando que tipo de acompanhamento foi preparado pelo município, se 

foi o município que a organizou, dado estar integrada no programa oficial das festas. ------- 

Continuou o Senhor deputado referindo que o lugar de estacionamento para pessoas com 

mobilidade reduzida, no Centro Cultural Gil Vicente, poderá ser melhorado. ------------------- 

O Senhor deputado também questionou sobre o pavilhão desportivo na escola nova o 

qual, aparentemente não permite de forma imediata ser utilizado pela comunidade sem 

interferir no espaço escolar, pois os utilizadores terão de entrar pela portaria da escola e 

circular pela mesma para entrarem no pavilhão. ------------------------------------------------------- 

O Senhor deputado questionou também sobre o ponto da situação do processo das ZIFs e 

das AIGPs nas freguesias de Sardoal e Valhascos. ------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara referindo que ZIFs e AIGPs são coisas 

distintas, sendo que a zona de intervenção florestal não é da responsabilidade da Câmara 

nem a iniciativa de a constituir, sendo da responsabilidade da Associação de Agricultores 

que a está a promover, bem como os encontros para esclarecimentos das ZIFs. --------------- 

Na zona de intervenção florestal existe a possibilidade de os proprietários se constituírem 

numa ZIF, mas depois, cada um pode fazer uma candidatura para substituição de árvores 

mais antigas por mais recentes, para limpezas de terrenos. 

A AIGP é a área de intervenção gestão da paisagem, tem várias fases, está-se numa 

primeira fase que foi a sua constituição e a aprovação por parte do governo, com 

financiamento para a sua constituição, seguindo-se o contacto com os proprietários será 

atribuída a uma entidade gestora e que dará origem a um OIGP, operação de gestão da 

paisagem, que pode ter um horizonte temporal de 20 anos, sendo uma mudança na 

estratégia de gestão. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse que o modelo ZIF foi melhorado em relação ao anterior, sendo importante que os 

proprietários adiram, para terem acesso a fundos comunitários, existindo depois uma 

transformação mais profunda da paisagem com a AIGP. -------------------------------------------- 
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O Senhor Presidente informou da aprovação da candidatura do município, de 150 mil 

euros denominada O Condomínio das Aldeias, no âmbito da transformação do espaço 

florestal por espaço agrícola. --------------------------------------------------------------------------------- 

Em relação ao pavilhão da escola, disse manter-se o que era o pressuposto inicial, tendo a 

escola dois portões, será elaborado o um regulamento para a sua utilização e depois, em 

articulação, Município com a Escola, o pavilhão estará disponível sem intrusão no espaço 

escolar fazendo-se a entrada pelo portão existente na parte de baixo da escola que terá 

acesso direto ao pavilhão fora do tempo de aulas. ----------------------------------------------------- 

Relativamente ao estacionamento no Centro Cultural, disse ter sido feita uma candidatura 

para alterar a situação, aguardando-se o resultado da mesma prevendo-se, não a alteração 

do espaço, mas a melhoria do mesmo, sendo que o que se gostaria de fazer era uma 

plataforma elevatória ao fundo das escadas que dará acesso a pessoas com mobilidade 

reduzida para que não tenham de fazer a circulação de todo o perímetro. ---------------------- 

Sobre a caminhada, disse ter sido organizada pelo Clube de Atividades de Ar Livre, com o 

apoio da Câmara Municipal, e teve um conjunto de pessoas responsáveis e orientadores, 

foi decidido que não havia necessidade de se fazer acompanhar por algum elemento, 

tendo o executivo estado presente em diversos momentos, mas no percurso pedestre não 

havia essa necessidade por entendimento de ambas as partes. ------------------------------------ 

Sobre as escolhas musicais nas festas do concelho, referiu que o modelo não é muito 

diferente do que se tem feito nos outros anos, com djs e depois um conjunto de baile, e 

sendo que as noites estavam frias se calhar não convidava àquele espaço, sendo que tudo 

está condicionado também por orçamentos além de que, as festas do concelho são muito 

mais do que a música, como a inauguração do Centro de Interpretação da Semana Santa, 

a exposição de Gil Vicente, as caminhadas, o movimento associativo. ---------------------------- 

Interveio o Senhor deputado Duarte Batista questionando sobre uma possível colocação 

de lombas nas três entradas da sua freguesia para uma melhoria substancial na 

segurança. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Questionou também como é que está a colocação de professores no agrupamento de 

escolas afim de dar um pouco mais de estabilidade aos alunos. ------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara referindo que a delegação de 

competências do município não engloba a colocação de professores, mas, pelo que sabe, 

foram todos colocados, havendo um professor que apresentou atestado médico, estando-

se à espera que seja substituído. ---------------------------------------------------------------------------- 
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 Sobre as lombas, referiu que foi solicitado que se identificasse os locais que necessitam de 

uma acalmia de transito locais e depois terá de haver um especialista que certifique qual o 

melhor método para essa acalmia de trânsito, estando a aguardar-se que todos os locais 

sejam identificados. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à Senhora deputada Joana Ramos referindo-se à cerimonia de abertura 

das festas do concelho e ao filme de 20 minutos que viram, sobre a semana santa e sobre 

o património religioso do Sardoal. o qual na sua opinião merece ser reproduzido e 

divulgado em larga escala às pessoas do Sardoal. ------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que este vídeo faz parte do Centro de 

Interpretação da Semana Santa e do Património e informou que todas as igrejas estão 

identificadas com a leitura e o acompanhamento do QR Code, convidando q que se visite 

a página e o arquivo da memória. -------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Assembleia referindo  que o Arquivo da Memória 

é um projeto que foi feito com base em muitas coisas do passado que levou muito tempo 

a construir, com recolha de entrevistas, de dados, de imagens, é uma coisa que demora 

muito tempo a montar e que hoje em dia, com facilidade, todos podem ver e recordar 

muitos concidadãos que já não estão vivos, mas que transportam com eles tudo o que era 

o Sardoal de há uns anos atrás e olhar para o passado é muito importante porque de 

alguma forma prepara também para o futuro. ---------------------------------------------------------- 

Referiu ainda o Senhor Presidente da Câmara que o Arquivo de Memória é um processo 

dinâmico estando sempre em constante atualização e introdução de novos dados 

solicitando quem tiver documentos, uma fotografia, uma gravação, um vídeo que se vai 

fazendo que contribuam para enriquecer ainda mais este arquivo de memória. --------------- 

Tomou a palavra o Senhor deputado Carlos Martins referindo-se ao palco da praça nova 

nas festas do concelho, que não é apropriado para o efeito, principalmente os canteiros, 

porque podem provocar um acidente, porque é muita gente para o espaço em si, 

questionando se a Câmara tem alguma ideia ou algum projeto para um dia mais tarde 

tentar melhorar aquela praça, sugerindo a retirada dos canteiros ou torná-los mais 

pequenos para se poder fazer um espetáculo como deve ser e que as pessoas possam ver.  

O Senhor Presidente da Assembleia, também sugeriu que se pudesse construir um coreto 

tendo em conta a tradição filarmónica do concelho. -------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor deputado Rui Valente solicitando esclarecimentos sobre a 

venda do lote da prómarmores, pois ficou com dúvidas se a Câmara iria criar uma 
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comissão para que o valor da venda não fosse inflacionado e se o lote só podia ser vendido 

pelo seu valor de compra mais as benfeitorias que ali foram feitas. -------------------------------- 

O Senhor deputado fez referência ao corte das tílias, arvores emblemáticas, que não foi 

feito corretamente. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara dizendo que este processo tem a ver 

com o Regulamento do Parque Empresarial de Sardoal aprovado em assembleia 

municipal, mas tudo tem a ver com especulação imobiliária, ou seja, a Câmara cede um 

lote alguém, exemplificando, por um valor que pode ser de 100€ e aquilo que a lei diz e o 

regulamento, é que não pode ser vendido por valor superior aquele que se adquiriu, 

estando a Câmara a cumprir o regulamento. ------------------------------------------------------------ 

Em relação às Tílias e devido à sua imponência tiveram que ser tratadas também de forma 

a contribuir para a segurança das pessoas sendo que uma das intervenções que teve foi 

pelos técnicos da Escola Superior Agrária, porque não são árvores de pequeno porte e 

obriga a que a intervenção seja feita por técnicos credenciados. ----------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor deputado Adérito Garcia  

Questionando sobre um documento relativo à Casa Grande ou dos Almeidas, em francês, 

no âmbito do Salão do Imobiliário e do Turismo, em França, e que diz ser um hotel 4 

estrelas com capacidade de 38 quartos e, pelo que sabe aquele edifício ainda não foi Hotel, 

sendo um grande disparate e, de ponto estratégico, não percebe como se quer  valorizar 

um edifício e quer-se para ali, o melhor, sendo sua opinião não se deve fechar já o leque  a 

possíveis interessados no ramo de hotelaria pois pode não ser mais ajustado e pode haver 

outras possibilidades. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Disse também que este documento é referente a um ativo do município que se pretendia 

divulgar, mas não se pode aceitar que a CIMT ou outra entidade com quem o município 

está associado, faça coisas destas sem ser validado pelo município, não devendo ser 

permitido que um documento destes saísse para a rua com factos que não foram 

validados por Município. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente da Câmara referindo não ser novidade que a Câmara, vai, 

através de um protocolo com o Turismo de Portugal para este imóvel, ao qual tem de se 

dar um destino e urgente, sendo que nunca houve uma proposta alternativa ao hotel 

nestes anos todos que se fala em hotel, para o qual já existe projeto com parecer positivo 

da Direção Geral do Património, aguardando-se a assinatura do protocolo para integrar o 

programa Revive, que é um programa da Secretaria Geral e do Turismo de Portugal, que 
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cria uma bolsa de imóveis com interesse cultural e histórico para que possam ser 

requalificados como hotel. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Referiu que a Câmara Municipal produziu dois documentos que levou para a Feira com a 

informação que o município queria dar, sendo que essa informação deve ter sido dada 

pelos técnicos da Autarquia à CIMT. ----------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda que ao longo destes anos todos não houve financiamento para recuperar 

aquele edifício a não ser no âmbito do turismo tendo que se direcionar as energias para o 

turismo, para o hotel. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Interveio o Senhor deputado Joaquim Serras,  referindo-se à cedência de um 

equipamento na  zona industrial, existindo um regulamento para dar cumprimento, na 

sua opinião é importante cumprir-se o regulamento mas também não se pode dificultar a 

vida às pessoas que fizeram investimento, para que se possa criar outro tipo de 

infraestruturas, outro tipo de empresas, sendo que muitas vezes os regulamentos até 

restringem demais aquilo que é a vontade dos investidores e aquilo que é atrair o 

investimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda que a zona industrial está a funcionar bem, tem empresas interessantes, mas 

há necessidade de a duplicar num espaço temporal mais alargado e devendo continuar-se 

a atrair novos investidores e novas empresas tanto de micro e pequena dimensão como 

de maior dimensão. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente informou ter tido uma reunião sobre o próximo quadro comunitário 

2030 tendo-se manifestado a intenção de se ter financiamento para o alargamento da 

zona industrial, assim como brevemente terá uma reunião com um proprietário que tem 

terrenos envolventes à zona industrial porque tem de se começar também a negociar 

aqueles terrenos, contudo, tem de se fazer a alteração do PDM, contudo a CCDR marcou a 

próxima reunião para 2023, sendo um processo que vai demorar muito, inclusive o 

governo fez sair um diploma alargando prazo das revisões do PDM, porque existem 

muitos concelhos do país que não têm conseguido fazer essa revisão. --------------------------- 

Disse ainda que o executivo não desistiu de fazer a candidatura no próximo quadro 

comunitário do Parque de negócios de Andreus, um não substitui o outro porque os 

destinatários são diferentes. 

INTERVENÇÃO DO PUBLICO 

Sem intervenções. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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ORDEM DE TRABALHOS 

1. APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR; 

Posta a votação a ata da sessão anterior, a mesma foi aprovada por unanimidade, com 14 

votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, EM CUMPRIMENTO DA ALÍNEA C) DO 

NRO. 2 DO ARTIGO 25º, DA LEI NRO. 75/ 2013, DE 12 DE SETEMBRO; 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara referindo haver um conjunto de 

atividades desenvolvidas no Município, reuniões em que se tem participado, assim como o 

aumento da divida fruto do investimento que se tem feito e o facto de se ter algum 

dinheiro para receber no âmbito do quadro comunitário. -------------------------------------------- 

Informou também de obras que se encontram em execução, nomeadamente as valetas 

de Santiago de Montalegre, o pavimento de Entrevinhas, a adjudicação das casas de 

banho de Cabeça das Mós. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Informou ainda que irá haver uma reunião com a APA, relativamente à barragem da Lapa, 

a Etar da Presa está em funcionamento, os estudos prévios do Centro de Cycling estão 

concluídos, sobre a questão das passagens hidráulicas, na serra de Alcaravela falta lançar o 

concurso do projeto, estando a aguardar-se também os contributos do laboratório 

nacional de engenharia civil, a ETAR de Valhascos está em processo de adjudicação e a de 

Andeus deve ter o seu processo de adjudicação até final do ano, sendo estas duas obras da 

responsabilidade da Águas do Vale do Tejo. ------------------------------------------------------------- 

A Assembleia Municipal tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

3. SUBMISSÃO DO PROJETO DE ATUALIZAÇÃO DO REGULAMENTO DA BIBLIOTECA; 

O Senhor Presidente da Câmara informou que o regulamento da biblioteca seguiu os 

trâmites normais de acordo com o código do Procedimento Administrativo, sendo 

presente à Assembleia Municipal para aprovação final. ----------------------------------------------- 

Considerando a alínea g) do artigo 25º, da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, a Assembleia 

Municipal de Sardoal, deliberou por unanimidade, aprovar a atualização do Regulamento 

da Biblioteca, com 18 votos a favor. ------------------------------------------------------------------------- 

Considerando o n.º 3 do artigo 92º da Lei nº 169/ 99, de 18 de setembro, na nova redação 

dada pela Lei nº 5-A/ 2002, de 11 de janeiro, a Assembleia Municipal de Sardoal deliberou 

por unanimidade aprovar em minuta a deliberação tomada. --------------------------------------- 
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4. PROPOSTA DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE 

TELEASSISTÊNCIA; 

Interveio o Senhor Presidente da Câmara referindo a importância de se disponibilizar estes 

equipamentos a quem necessita de acordo com as regras que estão definidas no 

Regulamento. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor deputado Adérito Garcia referindo que se deveria proceder à correção 

do índice e, no último artigo, no qual não é referido a data em que o regulamento entra 

em vigor. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente concordou com o Senhor deputado, dizendo que o Regulamento só 

irá para o site do município após publicação Diário da República, que é quando entra em 

vigor. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Considerando a alínea g) do artigo 25º, da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, a Assembleia 

Municipal de Sardoal, deliberou por unanimidade, aprovar a Proposta de Regulamento 

Municipal de Atribuição de Equipamentos de Teleassistência, com 18 votos a favor. ---------- 

Considerando o n.º 3 do artigo 92º da Lei nº 169/ 99, de 18 de setembro, na nova redação 

dada pela Lei nº 5-A/ 2002, de 11 de janeiro, a Assembleia Municipal de Sardoal deliberou 

por unanimidade aprovar em minuta a deliberação tomada. --------------------------------------- 

5. INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA SEMESTRAL-2022. 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara dizendo que a situação financeira é 

muito diferente do período homólogo do ano anterior porque no primeiro semestre do 

ano anterior estava-se em pleno covid, com todas as restrições, contudo o que o relatório 

diz é que considerando o histórico e algumas situações financeiras que já ocorreram a 

evolução no semestre será diferente e corrigirá alguma dessas situações que parecerão 

menos bem. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Tomou a palavra o Senhor deputado Adérito Garcia dizendo que estes relatórios já 

aparecem com alguma substância e são uma mais-valia em termos de análise. --------------- 

Sobre o conteúdo do relatório e porque se aplica o sistema de normalização contabilística, 

evidenciam-se algumas questões que antes não pareciam claras. --------------------------------- 

Houve algum aumento das receitas, não muito relevantes, existem sinais que preocupam 

em termos de gastos, nomeadamente fornecimentos e serviços externos que 

aumentaram quase 360000€, incluindo energia, combustíveis, sendo que no total dos 

gastos operacionais há um aumento de 408000€, o que dá um resultado operacional 

negativo de 287000 € e o resultado líquido do exercício com quase 298500 €, o que quer 
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dizer que a Câmara, na prática, face às receitas, está com prejuízo de quase 300000€, em 

30 de junho, o que vai implicar um segundo semestre com uma gestão muito apertada. --- 

Referiu também os gastos com pessoal em cerca de 66% da despesa, que são valores 

perto dos limites. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor deputado manifestou a sua preocupação com a forma como se vai terminar este 

ano em termos da capacidade de endividamento, que, face a anos anteriores, pelo 

relatório, está a baixar, o que quer dizer que foi feito investimento, mas deixa pouca 

margem de manobra para investimentos futuros, questionando ainda se o timing para 

fazer certas obras, como os arruamentos em Cabeça das Mós, sem comparticipação de 

fundos comunitários, foi o ideal. ---------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor deputado Joaquim Serras referindo que em relação aos custos com o 

pessoal é 62%, o que baixou cerca de 1,8%, em relação ao 2021, os gastos operacionais 

aumentaram no semestre em 408000€ mas os rendimentos operacionais também, não 

se podendo dizer que só aumentou a despesa porque aumentaram os resultados 

operacionais, talvez se houvesse outros rendimentos mais IMT’s, mais impostos, mais 

pessoas, mais movimento se tivesse aumentado mais as receitas, sendo que também se 

está dependente do que vem do poder central, sendo sua opinião que os resultados são 

negativos, poderiam ser neutros, mas também não são assim tão maus atendendo à 

questão das amortizações que são custos não desembolsáveis que terá de se ter atenção 

numa questão de médio longo prazo. --------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara dizendo que no seu tempo nunca houve 

financiamento comunitário para pavimentação, por isso ou se fazia com a capacidade de 

endividamento da Autarquia, ou não se fazia. -----------------------------------------------------------   

Disse ainda que em relação à data deste relatório e o dia da reunião, a divida reduziu 42 

mil euros. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Referiu que o relatório também diz que os aumentos ocorridos no primeiro semestre de 

2022 se devem à retoma das atividades económicas pós os covid-19 e o aumento 

generalizado de preços devido ao aumento de inflação e, em especial, aos custos de 

energia combustíveis e gás, sendo a luz cerca de 150% de aumento. ------------------------------ 

Disse o Senhor Presidente que a situação não esta fácil e ter-se-á de fazer opções e pedir 

bom senso e rigor em algumas situações. ---------------------------------------------------------------- 

Em relação aos custos com pessoal fez referência à regularização dos 43 precários o que 

implica aumento com o pessoal. --------------------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Senhor deputado Rui Valente dizendo que a questão dos precários foi 

aprovada há 3, 4 anos, e nessa altura apresentou uma declaração de voto dizendo que era 

contra a precaridade, mas na sua opinião o município tinha funcionários suficientes para 

execução, questionando sobre o número de precários que a Câmara tem neste momento, 

ao que o Senhor Presidente respondeu ser zero, havendo prestações de serviços, 

enquadradas em projetos específicos, não é precaridade, sendo que quem tinha trabalhos 

precários eram pessoas que estavam há muitos anos a fazer a mesma coisa, a recibo. ------- 

Informou que a Autarquia tem duas pessoas com prestação de serviços, uma educadora 

que está na creche, até se definir qual será o futuro da creche, e, devido à delegação de 

competências no âmbito da ação social tem-se apoio técnico nesta área, só porque houve 

um acréscimo de trabalho nesse sentido. ---------------------------------------------------------------- 

Considerando a alínea d) do nro.2 do artigo 77º, da Lei nro. 73/ 2013, de 3 de setembro e o 

disposto na alínea i) do nro. 2 do artigo 25º da Lei nro. 75/ 2013, de 12 de setembro, a 

Assembleia Municipal de Sardoal, tomou conhecimento da informação sobre a situação 

económica e financeira semestral da Autarquia, remetida pelo auditor externo. --------------- 

 

Não havendo mais nada a tratar, foi pelo Senhor Presidente da Mesa, encerrada a sessão, 

eram 22 horas, da qual se lavrou a presente ata. ------------------------------------------------------- 

   

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

O Presidente da Assembleia Municipal _________________________________ 

O Primeiro Secretário __________________________________________________ 

O Segundo Secretário__________________________________________________ 

 


